



Liebe Freunde des Augsburger Zoos,

und schon wieder ist ein Monat vorbei, und mit dem Frühling (echt jetzt – bei aktuell 5 Grad?) beginnt die Saison bei uns. Ostern war soweit o.k., nicht übermäßig gut wegen des schlechten Ostermontags, aber Dank des guten Wetters in den Ferien hatten wir noch gute März Zahlen. Mit dem derzeitigen Wintereinbruch sieht es für den April nicht so toll aus.

Geburten

Inzwischen wissen wir, dass es drei Baumstreifenhörnchen geworden sind, und sie sind auch schon außerhalb der Höhle unterwegs.

Video auf YouTube: <https://youtu.be/oYGvQ7fdvK8>

Geschlüpft sind zwei Gelbseitensittiche, und es liegen auch noch ein paar Eier in der Höhle. Außerdem sind zwei Kapuzenzeisige geschlüpft.



Gelbseitensittich – Zoo Augsburg

Die Dahomé-Kuh, die vor einigen Monaten in den Zoo kam, war bereits tragend, sodass wir nun erstmals auch hier eine Geburt vermelden können. Am gleichen Tag wurde auch ein Mohrenmaki geboren, vermutlich dieses Mal weiblich.



Dahomé Kälbchen – Peter Bretschneider



Bei den Reptilien ist ein Madagaskar Taggecko geschlüpft.



Neuzugänge

Ein kurzes Update zu den Löwen: Inzwischen haben sie sich schon gut eingewöhnt, und das Haus konnte wieder geöffnet werden. Da sie derzeit noch Probleme haben mit vielen Leuten, die direkt vor der Scheibe stehen, wurde allerdings in Abstand zu dieser noch eine Absperrung aufgestellt.



Erster Ausflug der Löwen – Peter Bretschneider

Ein neues Pärchen Fidschi Leguane ist aus den Zoos von Linz (A) und Neunkirchen angekommen. Während das Männchen schon in der Schau ist, müssen wir das Weibchen noch ein wenig hinter den Kulissen halten. In das Terrarium der Tropnhalle zogen drei Malachit Stachelleguane



Fidschi Leguan – Peter Bretschneider



Stachelleguan – Peter Bretschneider

Und der erste Kragenbär ist eingetroffen. Franz aus Dessau zog vor wenigen Tagen ein. Die Anreise des Weibchens Misha aus Chleby wird sich noch etwas verzögern, aber in der Zwischenzeit hat Franz die Möglichkeit sich einzugewöhnen und sein Gehege gründlich kennenzulernen. Das Paar gehört eigentlich dem Tierpark Görlitz, wird aber etwa ein Jahr in Augsburg bleiben, bis dort deren neues Gehege bezugsfertig ist.

Video auf YouTube: <https://youtu.be/r1mDutNDsfA>

Video auf YouTube: <https://youtu.be/9qV6B-j7wQM>



Kragenbär – Peter Bretschneider

Aus dem Zoo Karlsruhe erhielten wir ein Przewalski-Pferd für das Gehege in der Königsbrunner Heide. Wenn sich die Tiere aneinander gewöhnt haben wird einer der älteren Hengste nach Kosice abgegeben.



Przewalski-Pferd – Peter Bretschneider

Tierabgaben

0,1 Moorente zog in den Tierpark Hellabrunn nach München und ein männlicher Kapuzineraffe wurde an den Tierpark Cottbus abgegeben.

Und dann traten unsere verbliebenen drei Nasenbärenjungtiere den weiten Weg in den Zoo Singapur an. Wobei „weit“ eigentlich nur die Entfernung betrifft, denn Dank eines Direktfluges dauerte die Reise nicht einmal 24 Stunden, bis sie wohlbehalten in ihrem neuen Zuhause angekommen waren.



Nasenbären - Zoo Augsburg

Todesfälle

Update: ein weiblicher Biber wurde verletzt in die Tierklinik Gessertshausen gebracht, und wird nach der Genesung unserem verbliebenen Männchen Gesellschaft leisten. Außerdem sind wir inzwischen auch bei einem weiblichen Wasserschein fündig geworden.

Der Zoo in Kopenhagen hat noch eine Nachzucht für uns, allerdings kann sie erst im Sommer kommen, wenn sie etwas älter geworden ist.

Verstorben sind ein Graublaues Täubchen, ein weißer Löffler und eine Schwarzkielralle. Leider ist auch Esmeralda, das weibliche Gürteltier überraschend verstorben. Vermutet wird ein Abort, aber endgültig wird dies die Obduktion klären.

Bauvorhaben

Wir planen weiter ... Neue Informationen und Bilder gibt es beim nächsten Newsletter.

... und sonst



Das Naturschutzkuratorium hat getagt – und wir konnten ein kleines Jubiläum feiern, denn tatsächlich gibt den Naturschutzfonds bereits 15 Jahre. In diesen Jahren konnten wir mit dem Geld ganz viele wichtige Projekte unterstützen, und auch in diesem Jahr konnten wieder 500.000.- € verteilt werden. Dank an die vielen Zoobesucher, die den Fonds mit ihren Eintrittsgeldern füllen. Und auch ein Dank an das Kuratorium, das von Anfang an in nahezu unveränderter Zusammensetzung dabei hilft diese Gelder sinnvoller Verwendung zuzuführen. Welche Projekte in welcher Höhe unterstützt werden wird demnächst auf unserer Homepage unter <https://www.zoo-augsburg.de/natur-artenschutz/projekte/> veröffentlicht.

Tierische Filmstars

Filmworkshop für Kinder und Jugendliche im Zoo Augsburg

In den Pfingst- und
Sommerferien 2024



**STADT
KULTUR**
Netzwerk Bayerischer Städte e.V.

 **Kulturfonds Bayern**
Bildung und Kultus

In den Osterferien ist ein Kinder-Ferienprogramm im Zoo durchgeführt worden. Alle Teilnehmer waren restlos begeistert – und schon steht das nächste an. Im Mai und im August gibt es einen Filmworkshop für Kinder und Jugendliche von 10-14 Jahre. Weitere Informationen und das Anmeldeformular finden Sie auf unserer Homepage unter <https://www.zoo-augsburg.de/ferienprogramme/>.

In diesem Sinne viel Spaß beim nächsten Besuch – und wie Sie alle wissen: ein Zoobesuch geht bei jedem Wetter 😊

Abonnement verwalten | Online ansehen



Sie können sich jederzeit über den folgenden Link aus dem Newsletterverteiler austragen lassen und so Ihre Daten löschen:

Daten einsehen & ändern & herunterladen:

#

Hinweise zum Datenschutz:

<https://www.zoo-augsburg.de/datenschutz/>

Zoologischer Garten Augsburg GmbH
Brehmplatz 1
86161 Augsburg

Email: info@zoo-augsburg.de

Tel. 0821 567149-0

Fax. 0821 567149-13

Geschäftsführung:

Dr. Barbara Jantschke

Registergericht: Amtsgericht Augsburg HRB 6066